

魚釣り

未就園児クラス つぼみっこ

【第13回】 2025年度
9月3日



今回の内容



- ・歌「海」
- ・シフォン布を使って波体験
- ・本物スイカ割り
- ・魚釣りゲーム（小/大）
- ・金平糖タイム
- ・絵本「やさい」「おやおや、おやさい」
- ・おやつ（スイカ）

夏休みが終わって久しぶりに会った子どもたちは、顔立ちが少しお兄さん、お姉さんになっていました。海やプールにも行ったようで、楽しかった夏休みのお話を聞くことができました。

今日は始めに、親子で床に寝転んで、シフォン素材の大きな青い布を使って波体験をしました。海の中にいるようにゆったりとした青い世界を不思議そうに見ていました。

次に、本物のスイカが登場しました！（^^）！ ちょっと恐々でしたが、スイカを実際に持ってもらうと「おも～い！」「冷たい！」などの声が聞こえてきました。それからスイカ割りです！自分の順番がくるとスイカ目掛けて棒をしっかりと振り下ろしていました。とても新鮮な体験だったようです。

魚釣りゲームでは、マグネットの釣り竿を使ってカラフルな魚を釣りました。どれにしようか迷いながらお気に入りを選び、揺れる磁石を慎重にコントロールして、釣れた時のうれしそうなこと！何匹か釣っているうちに、名人のように上手になる子もいました。ゲームを始める前に、ルールを守る約束をしました。ルールをしっかりと守って楽しく遊ぶ事ができました。楽しく遊びたいからこそしっかりと話を聞くことが出来たのだと思います！（^^）！

次に、もっともっと大きな魚で魚釣りをしました。最初はびっくりしていましたが、やる気満々です。さっきより重い針をひっかけるのが難しいのですが、根気よくチャレンジして釣りあげました！「もっと遊びたかった～」と、言っていたので、来週も遊ぶ約束をしました。

降園時、桟橋の木の陰でスイカ割りのスイカを頂きました。汗をかきながら食べるスイカはとても美味しかったです。ひと夏の思い出になりましたね。

9月3日(水)

